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 全国鳴砂サミット！参加してきました！
 

「 」 、　11月17日(日)に全国鳴砂ネットワークが主催する 全国鳴砂サミット にＴ.Ｆさん
 Ａ.Ｓさん、Ｆ.Ｔさん、Ｓ.Ｈさんの４名が参加してきました。

　全国鳴砂ネットワークとは、かけがえのない自然・文化遺産である鳴砂を後世に伝
え残すため、全国各地で行われている保全活動の輪を広げるために1995年、日本ナ
ショナルトラストの呼びかけにより発足した全国ネットワークです。市民団体・行政
が参画し、2014年現在21か所(19団体)が加盟するに至っています。

生保内中学校2024年度の１年生の体験学習などについて発表してきました 「白浜　 。
クリーンアップ」で体験してきたことや千葉薫さんから学んだ「田沢湖」や「白浜の鳴
砂」について。また 「駒ケ岳登山」や「湖畔ウォーキング」を体験して、これから自、

 分たちにできることなどを話してきました。

 

 発表の一文です…
　中学に入って、改めてふるさとの山「駒ケ岳」とふるさとの湖「田沢湖」について
学習しました。毎日見上げる山々、自転車でも行ける距離にある湖、いつもそこにあ
るのが当たり前で、何がすごいのか実感することは普段はありません。けれども、地
域の先生、学校の先生、そして家族に話を聞きながら学習を進めると、今まで見えな

 かった自分たちのふるさとの姿の新しい一面が見えてきました。
　そして僕たちはその自然に支えられて成長してきました。だからもう一度、田沢湖
に詳しい先生や学校の先生と共に学習したことは、自分たちの成長を見つめることに
つながっていくと思います。今回僕達が田沢湖の鳴砂を復活させるためにできること
はどんなことか考えてみました。一つはクリーンアップを継続させることです。…

 花壇作業＆除草作業頑張りました。
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   先週から 「おぼないТシャツMサイズ」の持ち主が見当たりま、
せん。１年生学習室で見つかっておりますので、おそらく他の学
年ではないと思います。もう一度、ご確認してください。よろし
くお願いします。


